

ABSTRAK

Nurliana Iriyanti, 2022. Faktor-Faktor yang Mempengaruhi para Guru Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) di Kecamatan Barabai dalam Memilih Bank Konvensional pada Fasilitator Tabungan dibandingkan Bank Syariah. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Prof. Dr. H. Akh Fauzi Aseri, MA, (II) H. Abdul Gafur, Lc, MA.

Kata Kunci: Keputusan Memilih, Konvensional, Bank Syariah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyak para guru Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) yang menggunakan fasilitas tabungan di bank konvensional pada fasilitator tabungan dibandingkan bank syariah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi para Guru Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) di Kecamatan Barabai dalam memilih bank konvensional pada fasilitator tabungan dibandingkan bank syariah.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Data dikumpulkan melalui wawancara kepada 10 orang guru di Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) di Kecamatan Barabai dengan kriteria yang ditentukan, kemudian dianalisis secara kualitatif.

Hasil penelitian mengungkapkan: *pertama*, Pengetahuan para guru Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) di Kecamatan Barabai Terhadap Bank Syariah dan Bank Konvensional pada dasarnya sudah cukup bagus, karena para guru sudah mengetahui perbedaan paling mendasar antara bank konvensional dengan bank syariah. Sebagian besar guru mengetahui bahwa bank konvensional itu dalam operasionalnya masih mengandung unsur riba atau bunga, sementara bank syariah itu dengan sistem bagi hasil sesuai dengan syariat Islam. *Kedua*, Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi para Guru Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) di Kecamatan Barabai dalam Memilih Bank Konvensional pada Fasilitator Tabungan dibandingkan Bank Syariah yaitu: pengetahuan mengenai bank konvensional dan bank syariah, promosi yang dilakukan bank konvensional dan bank Syariah, kemudahan mendapatkan pelayanan dari bank, kesamaan dalam memilih bank dengan anggota keluarga dan kualitas jaringan masing-masing bank.